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午後４時２０分 開会 

 

【山田委員長】 委員の出席状況について報告する。全員出席である。 

 

１ 議会運営について 

【山田委員長】 事務局に説明を求める。 

【事務局次長】 本会議の休憩の間に、議長の指示で事務局長と次長の私で市側に状況の

確認を行ったので報告させていただく。当初予算案否決に伴う対応については現在検討中

であり内容は決定していないとのことであった。このような状況であるので、仮に会期延

長をした場合に、内容によっては一事不再議の懸念がある。そのため、この後の本会議の

再開後に議長による令和７年３月第１回定例会の閉会宣言が行われる流れとなる。なお、

前回の本委員会で本会議の議事終了後に市長から年度末の挨拶を行わせていただきたい旨

の申入れについて説明したが、本日は行わないという申入れがあった。また、議長から議

員各位へのお願いとして、このように市側の対応が決まっていない状況であるので、明日

から３月３１日までの間は会議等に対応できるように、準備のほどお願いしたいとのこと

である。 

【山田委員長】 事務局からの説明について何かあるか。 

【石田委員】 一事不再議が懸念されるので、定例会は閉会して、臨時会等での対応であ

ると思うが、会期延長しても市側が内容を変更した議案を提出すれば、一事不再議に当た

らないという認識であったが、違うのか。 

【事務局次長】 市側で対応が決まっていない状況である。原案や修正案と同じ内容の議

案が提出されると一事不再議になってしまう。会期延長をしてしまうとその懸念が拭えな

いので、定例会は閉会して市側から議案の提出があった場合は臨時会での対応となる。ま

た、市側が専決処分をする可能性もある。 

【石田委員】 虹の会は、原案も修正案も反対の立場であるので、どちらということもな

い。議長の判断に委ねたい。 

【木村委員】 会議の当日に呼び出されることもあるのか。 

【事務局次長】 絶対ないとは言えないので対応をお願いしたい。 

【山田委員長】 事務局からの説明のとおりでどうか。 

 

全 員 了 承 

 

【山田委員長】 それでは、そのようにお願いする。 

以上で閉会する。 

 

午後４時２４分 閉会 


